

LAURENT LAMARCA

[Accueil](#) > [Musique](#) > [Artistes](#) > [Laurent Lamarca](#) > [Actualites](#) >

PUBLIÉ LE LUNDI 15 JUIN 2015 À 00:46

Laurent Lamarca : une jolie soirée "Borderlune" aux Trois Baudets

On attendait avec impatience de découvrir les nouveaux morceaux de Laurent Lamarca. Et ça tombait bien : le chanteur nous conviait ce 11 juin aux Trois Baudets pour une soirée "Borderlune" (le titre de son nouveau single). Au programme : une fanfare d'accueil, un atelier peinture collective, un cocktail créé pour l'occasion, et surtout un concert pendant lequel il nous a joué ses nouvelles chansons.



On a d'abord eu le droit à une première partie signée le Royal Boudoir Orchestra, qui a repris pour nous des standards des années 50-60 au ukulele, ambiance estivale garantie. Puis vient le tour de Lamarca. Accompagné d'une choriste, d'un trompettiste, d'un batteur, d'un pianiste et de sa guitare, Laurent Lamarca nous a embarqués dans son univers poétique en moins de deux. Dans la petite salle intimiste des Trois Baudets, il a abordé avec douceur ce nouvel album à venir. Il enchaîne les titres aux accents enfantins, mélodies enjouées au piano et aux textes réussis. On est aussi contents de retrouver cette voix qui rappelle celle de Jean-Louis Aubert : il suffit de fermer les yeux pour l'entendre.

Timide, presque gêné d'être le centre de l'attention, il présente ses chansons, tantôt en fanfare, tantôt plus intimistes : "Le vol des cygnes", "Main dans la main", "Mélangélie", "Les revenants"... Et évidemment, le single : "Borderlune", repris en chœur par le public. Laurent Lamarca n'a pas non plus oublié d'où il vient et reprend, ému, "J'ai laissé derrière moi", single de son premier album, puis "Taxi" en guitare-voix..

Depuis le dernier album, Laurent Lamarca a aussi progressé et fait des rencontres, aux Rencontres d'Astaffort justement, le rendez-vous fixé aux auteurs-compositeurs-interprètes par Francis Cabrel. Dans la salle, ses nouveaux compères d'écriture sont présents : Thomas Février (qui a écrit avec lui un très joli morceau), ou encore Lisa Portelli, qui le rejoindra sur scène pour un duo sur l'une de ses chansons à elle. Pour terminer la soirée, il nous embarquera tous au bar, où il a interprété deux titres "unplugged" avec ses musiciens.

On attendait avec impatience de découvrir les nouveaux morceaux de Laurent Lamarca. Et nous n'avons pas été déçus. Vivement l'album pour poursuivre cette jolie soirée "Borderlune" en boucle.

Marie SAUVEE